



Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "sortie familiale à Boulogne sur mer et visite de Nausicaa" (projet n° 0002592545), qui s'est déroulé le 25/08/2024

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

sortie familiale à Boulogne sur mer et visite de Nausicaa

N° de projet

0002592545

Objectifs de votre projet

L'objectif du projet est de permettre à des familles et des personnes isolées ne partant pas en vacances de passer une journée Boulogne sur mer et de visiter Nausicaa. Cette sortie permettra aux familles de :

- sortir du quartier pour une journée,*
- se créer des souvenirs en commun,*
- donner aux enfants l'opportunité d'avoir un souvenir de vacances à raconter à la rentrée des classes.*

Nous souhaitons également permettre aux habitants de se rencontrer, de créer des liens, pour pouvoir ensuite élaborer avec eux d'autres projets au cours de l'année.

Date de réalisation du projet

Du 25/08/2024 à 08:00 au 25/08/2024 à 20:00

Déroulement de l'action

Nous sommes partis du centre social 3 villes à 8h en car vers Boulogne sur Mer où nous sommes arrivés devant Nausicaa vers 10h.

Nous avons 2 cars, un transportant 52 Hemois et un accompagnant, l'autre transportant 2 Hemois, 5 Lysois, 2 Toufflersois, 43 Roubaisiens et un accompagnant.

À notre arrivée à Boulogne sur mer, nous avons récupéré les places et chaque famille a pu entrer et visiter Nausicaa en toute autonomie.

Chaque famille était libre de passer sa journée dans Nausicaa ou de sortir pour passer du temps sur la plage de Boulogne.

Le rendez-vous de retour était à 17h00 au point de rendez-vous où le car nous avait déposés le matin. Une famille étant très en retard au rendez-vous, nous sommes repartis vers Hem à 17h45 pour une arrivée devant le centre social vers 20h30. Nous avons eu la chance de passer une journée ensoleillée et chacun semblait heureux de sa journée. Certains ont découvert Nausicaa pour la première fois, beaucoup de familles ont profité du soleil sur la plage ou pour se ballader dans l'après-midi.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en œuvre votre action

1 Femme(s), 1 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

29 Femme(s), 14 Homme(s)

Résultats obtenus

Points positifs :

- Le jour des inscriptions, le bus a été rempli rapidement (en moins de 2h) ce qui démontre du besoin
- Seul une famille avait un quotient familial supérieur à 630 euros ce qui prouve que nous avons touché le public avec peu de ressources que nous souhaitions cibler.
- Pour le départ, les familles étaient à l'heure
- La météo qui a été ensoleillée mais pas trop chaude a permis aux familles de profiter de la plage ou du bord de mer,
- Nous n'avons pas eu trop de bouchons sur la route ce qui a permis de bien profiter de la journée et de ne pas rentrer trop tard.

Difficultés rencontrées :

- Une famille n'a pas respecté l'heure de rendez-vous pour le retour et une autre personne du car qui les connaissaient a dû aller à leur recherche. A leur arrivée, malgré les remontrances du groupe, du chauffeur qui était tenu au respect de ses horaires et de l'accompagnatrice, la famille ne s'est pas excusée.

Nous avons décidé de ne pas reprendre cette famille lors d'une prochaine sortie.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

Lors des inscriptions et de la journée, nous ne faisons aucune différences entre les personnes présentes.

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes : organisation et participations aux événements organisés dans le cadre de la journée du droit des femmes

co organisation avec le centre social St Exupéry de Hem d'un fête des égalités qui aura lieu le mercredi 18 septembre

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

mes collègues

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ?

Lauranne Chabert et mes collègues car c'était mon premier dépôt de PIC

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Ne sais pas

Avez-vous d'autres idées de projet ?

d'autres sorties familiales peut être à un marché de Noel, et pour une visite de l'assemblée nationale